

Ravensburg, 20. Juli 2023

Podiumsdiskussion „Kultur im öffentlichen Raum“

Liebe Interessierte,

der Kreisverband Ravensburg von Bündnis 90/Die Grünen lädt herzlich zur Podiumsdiskussion "Kultur im öffentlichen Raum" ein.

**Donnerstag, 21.09.2023 um 19:30 Uhr
im Theater Ravensburg, Zeppelinstr. 7, 88212 Ravensburg**

Auf dem Podium begrüßen wir folgende Gäste:

1. **Staatssekretär Arne Braun:** Seit 2022 ist Arne Braun Staatssekretär im Ministerium für Wissenschaft und Kunst in Stuttgart. Er verfügt über umfangreiche Erfahrungen in der Kulturszene und wird wichtige Einblicke in die politische Perspektive des Landes auf das Thema liefern.
2. Erster **Bürgermeister Simon Blümcke:** Als Vertreter der Stadtverwaltung Ravensburg wird er die städtischen Perspektiven zur kulturellen Entwicklung im öffentlichen Raum einbringen.
3. **Carola Weber-Schlak:** Als 1.Vorsitzende des Ravensburg-Weingartener Kunstverein e.V. rückt sie den ehrenamtlichen Kulturbereich und die Vernetzung regional Kunstschaffender in den Fokus.
4. **Bernhard Gögler (ZONE FÜR GESTALTUNG)** hat für Ravensburg einzigartige Pop-Up-Projekte entwickelt und umgesetzt. Mit der Werkhalle im Mühlenviertel betreibt er einen Kreativ-Space und gilt als engagierter Impulsgeber für die Stadtkultur.
5. **Myriam Gompper:** Die 1. Vorsitzende des Stadtorchester Ravensburg spricht über die Bedeutung der Amateurkultur und der Vereine für das öffentliche Leben und das gesellschaftliche Miteinander.

Die Veranstaltung bietet auch Raum für Fragen und Diskussionen aus dem Publikum.

Arne Braun, geboren am 11. Mai 1965, war von 1992 bis 2007 Chefredakteur des Stuttgarter Stadtmagazins LIFT und hat in dieser Zeit die Lange Nacht der Museen sowie die Stuttgarter Kulturnacht (später Stuttgartnacht) ins Leben gerufen und etabliert. Braun war von 2007 bis 2011 Berater und einer der Pressesprecher der Fraktion Grüne im Landtag Baden-Württemberg. Mit der Wahl von Winfried Kretschmann zum Ministerpräsidenten 2011 wechselte Braun als stellvertretender Regierungssprecher ins Staatsministerium. Außerdem war er seit 2013 für das Kulturprogramm im Park des Regierungssitzes Villa Reitzenstein verantwortlich. Von Mai 2021 an war er Regierungssprecher der Landesregierung von Baden-Württemberg.

Wir freuen uns auf rege Teilnahme! Gerne können Sie die Einladung weiterleiten.

Roswitha Pohnert
Sprecherin des Kreisvorstands